
SIS. 16 de Dezembro de201. 

N. 

E-RLEY DIOGO DE MELO 
NDERLEY DIOGO) 
Yereador 

CÂMARA MUN 1C1PÃL DE,.. SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 

REQUERIMENTO .°: 	2306 

ASSUNTO: INFÓRMAÇÕES Ao PREFEITO SOBRE A POSSIBILIDADE DE SER 
FEITA A SINALIZAÇÃO DE SOLO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MONTEIRO DE CARVALHO, 
NO BAIRRO JARDIM IPIRANGA 

CONSIDERANDO que o vereador foi procurado pelos moradores do 
Bairro Jardim Ipnanga mais precisamente na Rua Monteiro de Carvalho em toda a sua 
extensão, que é onde a sinalização de solo esta sendo solicitada. 

CONSIDERANDO que os munícipes pedem encareçidàmerite para que 
seja tomada alguma providencia, pelo fato de que os condutores não repeitam os limites 
de velocidade impostos no local causando o risco eminente de acidentes por colisões e 
atropelamentos ,Isto Posto é que: 

REQUEIRO a Mesa, ouvido o Plenário,,  seja oficiado ao Excelentissimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 

1- Qual a previsãopara ser feita a sinalização de solo no endereço acima 
mencionado? 

2- Caso positivo, para quando? 

4- Caso negativo, quais as razões? 
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Este impresso foi confeccionado 

com papel 100% reciclado 




